# **■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA**

# Los 400 vecinos de Los Páramos y El Pajarón tendrán agua de la red municipal antes de fin de año

El Consistorio invertirá 15.000 euros en la conexión al suministro público ■ Es el último paso antes de recepcionar las urbanizaciones

### FÑET VILLAMAYOR

La Corporación municipal de Villamayor aprobará en la Junta de Gobierno la próxima semana una modificación para poder aco-meter el proyecto de conexión a la red municipal de abasteci-miento de agua de las urbanizaciones Los Páramos y El Pajarón, que hasta ahora se abastecen de las captaciones que tienen hechas a través de sondeos para dar agua a los vecinos. Con esta actuación, el Con-

sistorio pretende dar el último paso para recepcionar oficialmente estas zonas y legalizar la situación en la que se encuen-tran los cerca de 400 vecinos que residen en estas urbanizaciones y que suponen casi el 10% del to-tal de la población, con el fin de facilitar los servicios municipales a todos los ciudadanos por

De esta manera, el provecto ya está redactado y listo para li-citarlo, con el objetivo de ejecutarlo en las próximas semanas. Unas obras que también afecta-rán a parte de la zona residencial de La Corneja y que supera los 15.000 euros de presupuesto, que al ser una actuación menor, estará lista antes de final de año

La apertura de la zanja y el enganche de las tuberías se realizará desde Los Almendros, y a partir de ese momento, comen zará a funcionar el suministro de agua desde la red de abasteci miento municipal y los sondeos particulares que tienen las par celas quedarán limitados para su uso como agua de riego.

En este sentido, se soluciona uno de los problemas enquista-dos desde hace años y que el alcalde actual, Ángel Luis Peralvo,



che se hará desde Los Almendros a través de la carretera. I EÑE

Los sondeos particulares de los que ahora se abastecen estas zonas quedarán limitados para el agua de riego

quería dejar resuelto en esta legislatura, ya que se trata de un servicio básico y que ahora, teniendo las infraestructuras necesarias para acometer la obra cerca, no supone excesivo coste ni complicaciones.

Asimismo, los responsables municipales han realizado otras modificaciones de crédito para adquisición y renovación de material informático y otra desti-nada a mejorar los viales y ade-cuación de las parcelas públicas, además de reponer el cable del alumbrado público tras los ro-bos sufridos en distintos cuadros eléctricos del municipio.

## SANTA MARTA DE TORMES



alumnos de 3º a 5º de Primaria son los destinatarios. LEÑE

# El Área de Familia organiza unas jornadas para prevenir el acoso por el uso de las redes sociales

La Conceialía de Familia ha organizado unas jornadas de prevención del uso de las nuevas tecnologías, especial-mente en las redes sociales, dirigidas a padres y niños de entre 8 a 10 años, ya que cada vez es más temprana la edad en la que comienzan a hacer

uso de estos sistemas. El objetivo, como aseguran la edil del área, Marta Labrador, y la psicopedago-ga del gabinete municipal, Marta Prieto, "es trabajar en la prevención e incidir en los problemas que se están dando para atender las preocupaciones de los padres ante situaciones de acosos, tanto sexuales a través de la red como el ciberbullying.

Con estas sesiones, que se desarrollarán el próximo día 25 y el 2 de diciembre, en horario de tarde, de 17 a 19 horas en el Edificio Socio cultural, a cargo de los profe sionales de la Fundación Aliados, se pretende "dotar de las herramientas necesarias para hacer frente a estos peligros y dar a los padres las pautas para que conozcan cómo actuar ante este tipo de acosos, ya que hay situaciones nuevas que no saben cómo afrontarlas", señala Labrador.

# Villamayor acoge mañana la celebración de sus segundas Jornadas Micológicas

La localidad de Villamayor acogerá mañana domingo a partir de las 9 de la mañana, la celebración de las II Jornadas Micológicas, organizadas por la Asociación Argamasa con la colaboración del Ayuntamiento. Los aficionados en participar en esta salida natural, se concentrarán en el pabellón Dori Ruano para salir a buscar setas por los campos aledaños al municipio. Una tarea en la que niños y mayores estarán inmersos hasta las 13 horas, cuando está previsto el regreso, para comenzar la exposición de los ejemplares recogidos y ofrecer una degustación a los asistentes. Por la tarde, de 17.30 a 20 horas, se abrirá de nuevo la exposición en la Casa de Cultura Antonio Gamoneda y los interesados podrán asistir a la charla "Setas Medicinales"./FÑF

# SANTA MARTA DE TORMES



Taller de memoria para los mayores

Los mayores de Santa Marta han iniciado el taller de memoria con el fin de aprender técnicas para reforzar sus recuerdos y la atención, además de realizar ejercicios de estimulación cognitiva para prevenir el deterioro y la demencia. | EÑE



Circuitos Escénicos lleva el teatro a los escolares Los alumnos del IES Calisto y Melibea disfrutaron ayer de la obra de teatro "Petición de mano y el Oso", incluida dentro del Programa de Animación Didáctica y Pedagógica a través del Teatro de los Circuitos Escénicos de la Junta de Castilla y León. | EÑE